

México no conservaría grado de inversión si deuda de Pemex y CFE crece: S&P

Standard & Poor's ya había reducido la calificación crediticia de México en marzo a "BBB" y ahora alerta sobre la pérdida del grado de inversión.

México.- La calificadora **Standard & Poor's** (S&P) advierte que **México** está en riesgo de no conservar su **grado de inversión** si la deuda de Petróleos Mexicanos (**Pemex**) y la Comisión Federal de Electricidad (**CFE**) continúa creciendo.

No sólo S&P, también otras calificadoras han advertido sobre los problemas financieros de la petrolera que conllevarían a una baja en la nota soberana de la segunda economía más grande de América Latina.